

Über zwei neue Lycaeniden-Aberrationen.

Von
Heinrich Neustetter.

Am 3. und 8. Juni dieses Jahres fing ich am Eichkogel bei Mödling 2 ♀ von *Lyc. Argus* L. (Aegon Schiff.), bei welchen die Oberseite vollkommen blau bestäubt ist und die sich nur durch geringere Größe, die teilweise schwarzbraun durchschnittenen Fransen und etwas anders gestellten Augen auf der Unterseite der Flügel von *Lyc. Argyrognomon* ab. *Callarga* Stgr. unterscheiden. Bei einem Stücke treten auch schwache Spuren einer roten Fleckenbinde neben der schwarzen auf. Zur selben Zeit erbeutete ich an gleicher Stelle ein ♀ von *Lyc. Icarus* var. *Icarinus* Scriba. Die Oberseite ist dunkelbraun, aber von der Flügelwurzel bis in die Flügelmitte schön violettblau bestäubt. Der Flügelrand trägt eine schwarze roteingefasste Fleckenbinde, dieselbe ist an den Hinterflügeln saumwärts noch von einer Reihe blauer Mündchen eingefasst, was dem Falter ein besonders interessantes Aussehen verleiht. Die Unterseite ist wie bei var. *Icarinus* Scriba. Beide Aberrationen sind in der mir zugänglichen Literatur nirgends beschrieben und behalte ich mir vor, dieselben in einem der nächsten Jahresberichte unseres Vereines abbilden zu lassen und zu benennen.



ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Jahresberichte Wiener entomologischer Verein](#)

Jahr/Year: 1904

Band/Volume: [14](#)

Autor(en)/Author(s): Neustetter Heinrich Michael

Artikel/Article: [Über zwei neue Lycaeniden-Aberrationen. 35](#)